

Jugendheimspieltag war ein voller Erfolg

Geschrieben von: Martin Michel

Donnerstag, den 01. Oktober 2015 um 18:29 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 01. Oktober 2015 um 18:29 Uhr



Am vergangenen Wochenende hat bei herrlichem Sonnenschein ein langer Heimspieltag der Jugend im Ailinger Sportpark stattgefunden. Einige Eltern, Omas und Opas und auch neugierige Zuschauer haben einige sehr interessante Spiele der Ailinger Jungs in den verschiedenen Altersklassen zu sehen bekommen.



Für den Durst bzw. Hunger zwischendurch war bestens gesorgt. Hier nochmals ein Dank an die Helfer, Organisatoren und Eltern. Der nächste lange Heimspieltag lässt auch nicht lange auf sich warten und findet bereits am Samstag, 10.10.2015, wie gewohnt statt.